

KVL Herren unterliegen im DKBC Pokal

In der 2. Runde des DKBC Pokals hatte der KV Liedolsheim am Wochenende den Goldenen Kranz Durach zu Gast. Das Spiel war von Anfang bis Ende spannend. Hermann Lepold unterlag seinem Gegner knapp mit 2:2 SP (574:585). Richard Wolfschläger erkämpfte sich mit 2,5: 1,5 SP (547:549). Jan Löffler musste seinen Mannschaftspunkt leider knapp an die Gäste abgeben (2:2 SP, 547:553 Kegel), Stefan Seitz holte in einem spannenden Duell den nächste Punkt für Liedolsheim (2:2 SP, 597:584 Kegel). Im Schluss paar sicherte sich Matthias Michalske den 3. Mannschaftspunkt (2,5 SP: 1,5 SP; 538:532 Kegel). Oskar Sellner unterlag seinem Gegner (1:3 SP, 521:548 Kegel), aufgrund der negativen Kegelzahl unterlag der KVL am Ende mit 3:5 und einem Mannschaftsergebnis von 3321:3354 Kegeln.

Die beiden Damenmannschaften starten in den Pokal am 06.12.2015.

Jugendspieltag KV Liedolsheim in Kaiserslautern

Am ersten Novemberwochenende wurde der 1. Jugendspieltag in Kaiserslautern ausgetragen. Gespielt wurde jeweils 120 Wurf nach Kegelwertung.

In der U18 männlich setzen sich Felix Hartlieb mit 547 Kegel und Sandro Zieger mit 535 Kegel ins obere Drittel der Schnittliste. Auch die Mädels zeigten in der U14 super Ergebnisse und eine geschlossene Mannschaftsleistung. Anja Haffner war Tagesbeste mit sehr guten 538 Kegeln. Des Weiteren spielten Marei Göbelbecker 479 Kegel, Imke Gollner 458 Kegel, Sarah Ott 427 Kegel und Chiara Zieger mit 427 Kegel. In der U14 männlich setzte sich Nils Remiger mit 478 Kegeln an die Spitze der Schnittliste.

Der nächste Spieltag findet am 22. November in Oggersheim statt.